



Landesfinale JtFO Golf - WK IV

Endlich geht es wieder los!

Nach langer Pause durften unsere jüngsten GolferInnen zeigen, was in ihnen steckt. Bei besten Bedingungen trafen sich die SchülerInnen der Jahrgänge 2009 und jünger in Moorfleet, um mit verschiedenen Spielformen des taktischen Mannschaftsspiels und ein paar anspruchsvollen, aber auch unterhaltsamen, koordinativen Übungen den Landessieger auszuspieren. Die Stimmung in den Teams am Tag war gut: Es wurde sich gegenseitig angefeuert, sich Mut gemacht und am Ende auch gemeinsam der Sieger gekürt.

Neben mehrer Mannschaft, die im Scramble ein Ergebnis unter Par ins Clubhaus brachten, erzeugten die SpielerInnen auch in den koordinativen Übungen, wie zum Beispiel Moritz Schwahn im Einbeindrive oder Rafael Cervantes durch gefühvolles Putten mit der schwächeren Seite. Am Ende gewann die erste Mannschaft das Gymnasiums Hochrad und darf sich nun Landessieger nennen. Herzlichen Glückwunsch!

Wir bedanken uns bei allen TeilnehmerInnen und bei Peter Lau vom HGV für die Unterstützung. Ein besonderer Dank gilt auch der Golf lounge dafür, dass wir den frisch renovierten Platz für unsere Event nutzen durften. Vielen Dank!

Wir freuen uns schon auf das kommende Jahr und hoffen, dass dieser mannschaftsorientierte Wettbewerb auf einem kleineren Platz, der ein eigenes kleines Bundesfinale in Rust hat, noch breiter angenommen wird.

Björn Wißmach für den Fachausschuss Golf

weitere Impressionen:

